
Q9BNC 公负载50欧75欧铜轴连接器

产品名称 Q9BNC 公负载50欧75欧铜轴连接器

公司名称 深圳市华茂昌电子有限公司

价格 面议

规格参数 加工定制:是
品牌:华茂昌
型号:HMC-B-014

公司地址 深圳市福田区华强北街道华强北佳和大厦A座C8
25

联系电话  13316531348

产品详情

深圳市华茂昌电子有限公司 专业生产射频同轴连接器、电缆组件及音视频插头等。 本公司严格按照国家
军用标准、iec标准及国标、行标等产品标准，研制开发的产品包括常用规格sma、smb、smc、bnc、l9、l
27、l29、n型、mcx、tnc、mmcx、nec、c3、c4、c6、fme、rca卡侬等各种音视插头，及各种有线电视周
边器材插件，航空头4、6、8、10、12、16、20、25、30等。各种高频电缆50-（1、1.5、3、5、7、9），7
5-（3、5、7、9、12）1/2电缆213、214、223、7/8等。产品广泛应用于军工系统，通信领域及仪器仪表行
业。 欢迎广大新老客户莅临洽谈惠顾！ shenzhen huamaochang electronics is a professional production of rf
coaxial connectors, cables and components such as audio and video plugs. in strict accordance with the country's
military standards, iec standards and national standard, the standard products such as standards, research and
development of products which are used in standard sma, smb, smc, bnc, l9, l27, l29, n-type, mcx, tnc, mmcx, nec, c3,
c4, c6, fme, rca xlr and other audio-visual plug, cable television and a variety of plug-in peripheral equipment, such as
aviation 4,6,8,10,12,16,20,25,30 head. a variety of high-frequency cables 50 - (1,1.5,3,5,7,9), 75 - (3,5,7,9,12) 1 / 2
cables 213,214,223,7/8, and so on. products are widely used in military systems, communications and instrumentation
industries. welcome new and old customers come to negotiate patronage! 量大价优，欢迎来电咨询 联系方式：
电话：0755-82772870 传真：0755-82707075 qq:  279202614 / 联系人：甘小姐
13316531348地址：深圳市福田区深南中路佳和华强大厦a座c820室。

本产品的加工定制是是，品牌是华茂昌，型号是HMC-B-014，应用范围是通讯，种类是射频同轴(RF)，
接口类型是BNC，支持卡数是单卡，读卡类型是CF，形状是圆形，制作工艺是注塑，特性是防潮，工作
频率是低频
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